
「組織機構改革効果検証及び業務量調査等支援業務委託」公募型プロポーザルに関する回答書

質問項目 質問内容 回答

1

仕様書　１頁

５―１ 業務委託の内容

（１）組織機構改革の効果検証

住民アンケートは、「播磨町住民満足度調査」を指し

ているでしょうか。

https://www.town.harima.lg.jp/kikaku/chosejoho/shi

saku/kakushu/manzokudochosa.html

仕様書５－１（１） に記載している住民アンケート

は、「播磨町住民満足度調査」とは異なるアンケート

です。

2

仕様書　１頁

５―１ 業務委託の内容

（１）組織機構改革の効果検証

組織機構改革前に調査した項目数、項目名をご教授い

ただけますでしょうか。

平成30年度播磨町業務改善及び会計年度任用職員制度

導入業務における業務量実態調査

項目数：９

項目名：①グループ・チーム名、②事務分担名（平成

30年度実施予定）、③業務タイプ、④業務遂行上の問

題・課題、⑤業務の発生頻度（繁忙期）、⑥業務量の

傾向、⑦業務量低減の可能性、⑧職員別投入工数、⑨

残業時間データ

3

仕様書　２頁

５―１ 業務委託の内容

（４）結果報告と提案

「職員定数に関する例規（播磨町職員定数条例その他

の関係する例規）を改正する必要が生じる可能性があ

ると判断された場合」とは、貴町が判断する認識でよ

ろしいでしょうか。

調査結果が職員定数の変更を提案するものであれば、

必然的に例規改正が生じます。そのため、業務を進め

る中で、本町と契約事業者がともに判断していくこと

になると考えています。

4

仕様書　２頁

５―１ 業務委託の内容

（４）結果報告と提案

「職員定数に関する例規（播磨町職員定数条例その他

の関係する例規）を改正する必要が生じる可能性があ

ると判断された場合」とは、具体的な事例を教えてい

ただくことは可能でしょうか。

播磨町職員定数条例（昭和36年条例第15号）の改正が

想定されます。その他の例規に関して、現状は改正不

要と考えていますが、他市町の事例研究等の結果か

ら、新たに制定すべき例規がある可能性は否定できま

せん。

5
仕様書　１頁

２ 業務の目的

「組織機構改革後、時間外業務量が組織全体的に増

加」とありますが、現時点で把握できている範囲で、

どのような部署や業務領域で増加が発生していますで

しょうか。

企画総務分野、福祉・子育て支援分野、都市基盤分

野、教育分野の時間外業務量が増加しています。

6
仕様書　１頁

３ 業務の最終的な目標

今回の業務委託結果をもって業務量と職員数の適正化

を図るにあたって、どのようなスケジュール感で進行

される予定でしょうか。

今回の業務委託結果をもって、必要に応じて職員定数

の検討を行います。

7

実施要領　３頁

７．企画提案書の提出期限等

（２）提出物

正本と副本の違いは、正本：書面、副本：電子データ

と認識しましたが、齟齬ないでしょうか。※質問意

図：他自治体では正本：社名有り、副本：社名無しと

する場合がある為。

お見込みのとおり
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質問項目 質問内容 回答

8

実施要領　２頁

４．参加資格要件

（９）個人情報に関する扱いを

適正に対応するため、受託業者

はプライバシーマークの認証を

取得し、更新歴を有しているこ

と。

参加資格要件として、「プライバシーマークの認証を

取得・更新歴を有していること」とされております

が、企画提案書と一緒にプライバシーマーク登録証を

ご提出すればよろしいでしょうか。

プライバシーマークの認証は、一般財団法人日本情報

経済社会推進協会が提供するプライバシーマーク付与

事業者検索（https://entity-

search.jipdec.or.jp/pmark）で確認するため、登録証

の提出は必要ありません。

9

仕様書　２頁

５―１ 業務委託の内容

※ 例規改正の対応検討

職員定数の見直しが想定される際、定数条例の改正案

作成を行うことが予想されますが、例規集調査の結

果、他例規への影響が見込まれる場合は、その他例規

の改正文案作成も含まれるという認識で良いでしょう

か。

仕様書２頁に記載のある「改正文案の作成その他の例

規改正支援を行う」は、必ずしも改正文案を作成を求

めるものでありませんが、提案内容の一つとして改正

文案の作成があれば、選考審査の上で当然評価につな

がるものと考えています。
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